



Secretaría General (SG)

Ginebra, 6 de diciembre de 2021

Ref.: **DM-21/1025**
Contacto: Sra. Béatrice Pluchon
Teléfono: +41 22 730 6266
Correo-e: gbs@itu.int

A los Estados Miembros del Consejo de la UIT

Asunto: **Información actualizada acerca de la Conferencia Mundial de Desarrollo de las Telecomunicaciones (CMDT)**

Muy Señora mía/Muy Señor mío:

Tras la consulta a todos los Estados Miembros realizada mediante la Carta Circular [N. 21/19](#) de 14 de mayo de 2021, el Consejo, con el acuerdo de la mayoría de los Estados Miembros, decidió convocar la próxima Conferencia Mundial de Desarrollo de las Telecomunicaciones (CMDT) en Addis Abeba del 6 al 15 de junio de 2022 por amable invitación del Gobierno de la República Democrática Federal de Etiopía.

Se han emprendido los preparativos para la Conferencia en asociación entre el País Anfitrión y la UIT.

El Consejo 2021 decidió que el Secretario General debía confirmar los detalles de la acogida de las conferencias mundiales al menos seis meses antes de las fechas previstas. Sobre esta base, el Secretario General se comprometió con el Grupo Asesor de Desarrollo de las Telecomunicaciones (GADT) a proporcionar a los miembros una actualización acerca de la celebración de la CMDT antes del 6 de diciembre de 2021.

El 2 de noviembre de 2021, el Gobierno etíope impuso el estado de emergencia por una duración de seis meses debido a los disturbios civiles en el país. En las últimas semanas, el Secretario General ha seguido de cerca la situación en Etiopía y se ha puesto en contacto con el equipo de seguridad de las Naciones Unidas, con el fin de garantizar que el evento se desarrolle en un ambiente de seguridad y tranquilidad para todos los delegados y el personal. Sobre la base de las restricciones de seguridad (que incluyen la prohibición de viajar) actualmente en vigor para el personal de las Naciones Unidas y el asesoramiento del Jefe de Seguridad de la UIT, el Secretario General me ha informado de que no es posible que el personal de la UIT viaje a Addis Abeba para llevar a cabo la planificación in situ necesaria para la conferencia. No está claro si la situación se normalizará en la medida necesaria para poder planificar o celebrar la conferencia en Addis Abeba, ni cuándo.

A falta de sólo seis meses hasta las fechas previstas para la CMDT, y en consulta con el Presidente de la Consulta Virtual de Consejeros (CVC), es necesario y urgente examinar las opciones para la próxima CMDT, teniendo en cuenta la expectativa de los miembros de que esta conferencia tenga lugar en la región de África.

Atentamente,

(firmado)

Dr. Elsayed Azzouz
Presidente del Consejo